



Imagen de un edificio derribado por el terremoto en Lorca, en Mayo 2011

(MURCIA/LORCA, 28/02/2012) Tras el terremoto acontecido en Lorca el pasado mes de mayo de 2011, todas las actuaciones y recursos asistenciales resultan insuficientes para dar atención a las necesidades que surgen en dicha localidad, y las familias e individuos que se encuentran en riesgo de exclusión social han aumentado significativamente. Por esa razón, el trabajo asistencial de las ONG es de suma importancia todavía, al menos para paliar de forma temporal la situación de los más afectados.

Gracias a [la colaboración coordinada entre Diaconía y la Asociación El Buen Camino](#) -entidad vinculada a la Iglesia Bautista de Lorca-, para la promoción, ejecución, y colaboración económica de proyectos de emergencia e intervención social, se está llevando a cabo un servicio de carácter asistencial, repartiendo alimentos, medicinas, ropas y otros elementos de primera necesidad para poder ayudar a familias que han sido afectadas por la catástrofe. Sobre todo a muchas de estas familias, que ya vivían en una situación difícil antes del terremoto y que, por causa del mismo, han visto agravada su situación de forma sustancial.

La Asociación El Buen Camino asiste a 25 familias sin recursos en Lorca

Escrito por Diaconia

Martes, 28 de Febrero de 2012 17:09



La Asociación El Buen Camino, asiste a 25 familias afectadas por el terremoto, en colaboración

Una de las actividades que ha llevado a cabo la Asociación El buen Camino ha sido la apertura de un COMEDOR para personas damnificadas y necesitadas de ayuda. Se comenzó en el mes de octubre de 2011 y de él se han estado beneficiando una media de **40 personas diarias**, muchas de las cuales se han visto desplazadas de sus hogares. Dicho comedor ha permanecido abierto durante tres meses, hasta el mes de diciembre de 2011.

Posteriormente se comenzó a atender a las familias en sus domicilios ante la imposibilidad de algunos de ellos para trasladarse, por problemas de enfermedad, discapacidad o de otro tipo. En la actualidad se están atendiendo a **25 familias** que no tienen recursos ni ingresos económicos.

Entre adultos y niños, **el total de personas atendidas es de 119**, y en algunos casos también hay bebés.

Fuente: [Diaconia](#)

La Asociación El Buen Camino asiste a 25 familias sin recursos en Lorca

Escrito por Diaconia

Martes, 28 de Febrero de 2012 17:09

Noticias relacionadas:

- . [Diaconía con los afectados por el terremoto de Lorca](#) (12/05/2011)

- . [El nuevo edificio de la Primera Iglesia Bautista de Lorca sufre serios daños materiales antes de su inauguración](#) (12/05/2012)